



Deutsche Rheuma-Liga Bundesverband e.V.

Die Deutsche Rheuma-Liga Bundesverband e.V. ist eine der größten Selbsthilfeorganisationen im Gesundheitsbereich. Seit der Gründung im Jahre 1970 erhöhte sich die Zahl der Mitglieder auf 270.000. Angebote der Hilfe und Selbsthilfe für die Betroffenen, die Aufklärung der Öffentlichkeit und die Vertretung der Interessen Rheumakranker gegenüber Politik, Gesundheitswesen und Öffentlichkeit sowie die Förderung von Forschung sind vorrangige Aufgaben der Organisation.

GSK arbeitet mit der Deutschen Rheuma-Liga seit 2006 zusammen.

Zusammenarbeit in 2021

- 1.) Im Jahr 2021 zahlte GSK als Spende für satzungsgemäße Zwecke (Fördermitgliedschaft) 5.000,00 Euro.

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 5.000,00 Euro entspricht <1% des gesamten Budgets der Organisation.

Kontakt

www.rheuma-liga.de